

Esclaffades. Du monde et du soleil

Les 13^e Esclaffades ont pris d'assaut Saint-Hélen, ce week-end. Sous un soleil radieux, les spectacles se sont succédés et les rires ont fusé. Touchant saltimbanque, fakir délirant ou fanfare rock acidulée ont mis l'ambiance et séduit le public. Comme toujours, les enfants ont été les rois de la fête et leurs parents ont été mis à contribution pour assurer le spectacle et participer aux animations.



1. Comme toujours aux Esclaffades, les artistes, ici Costrini, ont largement mis le public à contribution au fil des spectacles.

2. Les parents se sont succédé au manège à propulsion parental, pour le plus grand bonheur des enfants.

3. Hélori, 6 ans, teste son équilibre au stand de La Turbine.

4. Baptême du feu pour Clément, Philippe, Magali et Jérôme qui ont fait griller 2.900 saucisses pour leur première participation en tant que bénévoles.

5. Samedi soir, la fanfare Kiltaclou a clôturé la journée avec un concert plein d'énergie et de peps.

6. Le festival affiche une programmation relevée avec, entre autres, Cartoon Toylete, dont le spectacle a été élu « révélation de l'année » en Argentine pour sa création.

7. 200 véhicules anciens parmi lesquels des Normands, des Bretons ou Grands-Bretons, dont de nombreuses voitures de l'Automobile-club de Jersey, ont défilé dimanche.

8. Les marionnettes géantes ont déambulé sur tout le site et ont sympathisé avec la population locale.

